

CDU Fraktion

Ortsbeirat
Mainz-Hartenberg/Münchfeld

Frau Ortsvorsteherin Christin Sauer
Ortsverwaltung Hartenberg/Münchfeld

Vorlage-Nr. 1549 / 2022

Mainz, den 05.11.2022

Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion zur Ortsbeiratssitzung am 15.11.2022

Zum Sachstand Blindenstreifen für Sehbehinderte und Blinde auf dem Bahnhofsvorplatz West /Binger Schlag

Auf dem Vorplatz des Westeingangs des Mainzer Hauptbahnhofs wurden in 2021 einige Verbesserungen vorgenommen: Die drei überklebten und damit unleserlichen Schilder zum "Blindenstreifen" wurden durch drei neue Schilder mit dem entsprechende Piktogramm ersetzt

Obwohl diese drei neuen Schilder zum "Blindenstreifen" gut sichtbar sind, es Informationszettel an den Rädern zum Radparkhaus gab, hat sich seit über einem Jahr nichts daran geändert, dass immer wieder zahlreiche Fahrräder im Bereich des "Blindenstreifens" abgestellt und an dem Zaun zum Betriebsgelände der Deutschen Bahn AG angekettet werden.

Dies stellt eine besondere Gefahrenquelle für blinde und hochgradig sehbehinderte Fußgänger dar.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Bis wann wird die angekündigte Prüfung der rechtlichen Situation seitens der Verwaltung zur Klärung der Rechtslage „beim Abtransport der widerrechtlich abgestellten Räder“ abgeschlossen sein?
2. Wurde seitens der Verwaltung geprüft, wie andere Kommunen in ähnlich gelagerten Fällen vorgegangen sind?
3. Wurden im Jahre 2021 und 2022 regelmäßig Kontrollen durchgeführt und evaluiert, wie sich die Situation nach den Aufklärungskampagnen mit Informationsanhängern entwickelt hat?

Für die CDU-Fraktion

Jutta Lukas